



Poitou Charentes : la moitié des zones d'emploi résiste à la crise

publié le 17/07/2015

Descriptif :

Document Analyse INSEE région Poitou Charentes

Résumé

Dans [sept zones d'emploi sur treize en Poitou-Charentes](#), l'emploi revient à son niveau d'avant crise en 2014. Mais seuls les emplois du secteur non-marchand et des non-salariés augmentent. Les gains se concentrent sur l'axe La Rochelle-Niort qui présente une forme de « métropolisation » à l'échelle régionale. [L'haliotropisme](#) favorise également l'emploi. Les zones d'emploi du nord de la région sont durablement en retrait, alors que d'autres plus au Sud tirent profit de leur attractivité.

Sommaire

- L'emploi revient à son niveau d'avant crise dans sept zones d'emploi,
- Un processus de « métropolisation » en faveur de Niort et La Rochelle,
- L'atout de l'haliotropisme,
- L'ouverture à l'international, facteur d'instabilité potentielle ?,
- Des zones à l'emploi moins dynamique,
- Certains territoires se démarquent par leur attractivité,
- Le voisinage influence l'évolution de l'emploi.

 [Dossier INSEE](#) (PDF de 1.6 Mo)
Analyse économique Poitou Charentes



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.